

PRIMER ENCUENTRO CON EL EJÉRCITO, LA MARINA Y LA GN

# Prometen nunca utilizar a las FA contra el pueblo

**DE FORMA INÉDITA, ANTE miles de militares, Claudia Sheinbaum resaltó la labor castrense en la transformación**

POR ARTURO PÁRAMO  
arturo.paramo@gimm.com.mx

La presidenta electa, Claudia Sheinbaum, afirmó que una vez que tome posesión de la Presidencia de la República no emitirá durante su mandato alguna orden a las Fuerzas Armadas que vulnere el orden constitucional.

Durante un acto protocolario en el que el presidente Andrés Manuel López Obrador se despidió de las Fuerzas Armadas, Sheinbaum enfatizó su respeto a las mismas y reconoció su lealtad a las autoridades civiles.

“Y de algo pueden estar seguros, pues por nuestro origen humanista, por el profundo respeto que tengo a nuestras Fuerzas Armadas, nunca emitiré una orden que vulnere el orden constitucional o los derechos humanos de nuestro pueblo”, puntualizó Sheinbaum.

La próxima Presidenta de México, quien recordó el origen popular del Ejército mexicano, que nació de una revolución social y se ha mantenido fiel a ese espíritu hasta la fecha, hizo un recuento de la participación de las Fuerzas Armadas en la administración del presidente Andrés Manuel López Obrador, de su participación en campañas del bienestar, de la construcción de infraestructura, incluyendo proyectos emblemáticos como el Tren Maya y el Tren Interoceánico, y de su labor en tareas de seguridad pública.

“Son y van a seguir siendo los tiempos de las hazañas pacíficas. Sepan que vamos a ser un gobierno honesto, íntegro, que dará orgullo a nuestro pueblo”, insistió la Presidenta electa.

Durante el acto protocolario realizado en el Colegio Militar, al sur de la Ciudad de México, el presidente López Obrador agradeció a las fuerzas armadas su desempeño y transmitió el mando militar a Sheinbaum.

En la explanada del Colegio estuvieron 22 mil 817 cadetes del sistema de escuelas militares, además de las secretarías de Gobernación, Luisa María Alcalde; de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Isela Rodríguez, los actuales secretarios de la Defensa Nacional



El presidente López Obrador aprovechó para despedirse de tropas y mandos militares.



Fotos: Karina Tejada y Cuartoscuro



**Son y van a seguir siendo los tiempos de las hazañas pacíficas. Sepan que vamos a ser un gobierno honesto, íntegro, que dará orgullo a nuestro pueblo.”**

**CLAUDIA SHEINBAUM**  
PRESIDENTA ELECTA

y de Marina, Luis Crescencio Sandoval, y Rafael Ojeda, respectivamente.

Además, los próximos secretarios de Defensa Nacional Ricardo Trevilla, y Raymundo Morales, de la Marina.

Más tarde, Claudia Sheinbaum Pardo visitó por cuarta ocasión Palacio Nacional para entrevistarse con el secretario de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O.

La futura Presidenta llegó alrededor de las 16:30 horas sin emitir ningún tipo de declaración y a escasos minutos de su primer encuentro con los integrantes de las Fuerzas Armadas en el Colegio Militar de Tlalpan, en la Ciudad de México.

El encuentro con el secretario de Hacienda se dio en medio de la discusión de la reforma al poder judicial en

el Senado, interrumpida por trabajadores que se encuentran en contra de la elección de jueces por la vía del voto popular.

Claudia Sheinbaum también informó que se reunió con Jorge Arturo Arce Gama, director general de HSBC México; y a Mark Tucker, presidente del Grupo HSBC Holdings, para platicar de las inversiones en México.